

一般質問通告書

次のとおり、質問したいので通告します。

令和4年 8月 15日

山北町議会議長 児玉 洋一 殿

受付番号	第2号	質問議員	7 番	瀬戸 伸二	 印
件 名	町の新たな玄関口、受け入れ態勢は万全か				

要 旨

(仮称) 山北スマート IC の開通は、当町において新たな玄関口として、人流の増加による経済効果等様々な面で期待される。

町長の所信表明にもある「スマート IC を最大限に生かした政策」には、観光施設等の活用が明記されており期待するところではあるが、IC 開通に向けての受け入れ態勢は万全なのか危惧するところもある。

そこで、早急な対応が必要と考え質問する。

- 1 所信表明には、「道の駅山北、オアシス公園、河内川ふれあいビレッジの3施設について、担うべき役割を絞り込み、反映させ3施設の魅力を高める」とある。具体的な取り組みは。
- 2 「スマート IC を拠点とした広域幹線道路の整備促進」の中に「県道山北藤野線は、国道246号により東西方面にアクセスすることができるが、町域を超える整備がされてない」とある。全線開通に向けた取り組みは。
- 3 「町有財産を再生・利活用する政策」では、「丹沢森林館・薬草園・旧丹沢湖ビジターセンター、玄倉ふれあいランドについて、町として利活用の方向性を改めて整理する」とある。現状と今後の見通しは。